



Le MESSAGER

FRATERNITÉ SACERDOTALE SAINT-PIE-X

Chapelle Saint-Loup

19700 LES-PLATS-DE-SAINT-CLEMENT Tel : 07 49 43 78 04

Pour tout renseignement : Prieuré Sainte Jeanne-d'Arc - 2, rue de Clairat - 24100 BERGERAC

Tel : 05 53 22 56 89 - 24p.bergerac@fsspx.fr - www.laportelatine.org



Avril 2024

Dimanche 31 mars	Résurrection de Notre-Seigneur, 1e cl. 00h00 Messe de la Résurrection -09h15 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Vendredi 5 avril	Vendredi de Pâques, 1e cl. 17h00 Heure Sainte -18h00 Messe lue
Samedi 6	Samedi in Albis, 1e cl. 16h30 Catéchisme pour les enfants Pas de messe
Dimanche 7	Dimanche in Albis, 1e cl. 09h15 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée ; Prière des mères de famille pour les vocations ; 2è quête de fonctionnement pour le prieuré
Samedi 13	Pas de messe en raison du pèlerinage de Rocamadour
Dimanche 14	2ème Dimanche après Pâques, 2e cl. Messe à 7h30 en raison du pèlerinage de Rocamadour
Samedi 20	De la Sainte Vierge, 4e cl. 17h30 Confessions -18h00 Messe
Dimanche 21	3ème Dimanche après Pâques, 2e cl. 09h15 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Samedi 27	St Pierre Canisius, Conf. et Doct., 3e cl. 15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions -18h00 Messe
Dimanche 28	4ème Dimanche après Pâques, 2e cl. 09h15 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Vendredi 3 mai	Messe du Sacré-Coeur, Mm. de Sts Alexandre, Evence et Théodule Mm. ,et S. Juvénal Ev. et Conf. 17h00 Heure Sainte -18h00 Messe lue
Samedi 4	Messe du Coeur Immaculé, Mm de Ste Monique, Vve. 15h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions -18h00 Messe suivie du quart d'heure de méditation
Dimanche 5	5ème Dimanche après Pâques, 2e cl. 09h15 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée ; Prière des mères de famille pour les vocations ; 2è quête de fonctionnement pour le prieuré

Avril 2024

Annonces complémentaires :

- Dimanche 7 avril : récollection
- Pas de catéchisme pour enfant les 13 et 20 avril
- Intention du mois d'avril de la Croisade eucharistique :
pour que l'Église triomphe sur ses ennemis
- Prochaine messe à Fontpeyrine : 20 avril
- Pèlerinage annuel de Rocamadour, les 13 et 14 avril.

Notre Gloire

La Résurrection annonce la gloire future qui attend les élus. Est-ce à dire qu'il ne faut s'attendre qu'à souffrir sur terre? Non, la Résurrection a transformé également l'histoire d'ici-bas. Certes la croix est le propre de notre pérégrination terrestre mais elle est aussi accompagnée de consolations ou de béatitudes.

A partir de la Pentecôte, les apôtres ont prolongé la mission du Christ avec éclat. Plus spectaculaire que les miracles innombrables, fut l'expansion de l'évangile en peu de temps sur l'ensemble des régions habitées, du temps même des apôtres. Certes la persécution était aussi présente mais elle a été l'occasion de prolonger le sacrifice de Notre Seigneur. Or pas un de ces sacrifices n'a manqué de porter des fruits dont le plus visible fut l'amitié entre chrétiens. Il n'est pas plus consolant que de vivre uni dans le même amour du Christ. Dès les premiers temps de l'Église, la vie commune exemplaire des premiers chrétiens a forcé l'admiration de leurs contemporains et cela malgré les calomnies lancées contre eux.

Ensuite est venu l'engouement pour la vie monastique, nouveau genre de vie, mettant en exergue les conseils évangéliques. Ces religieux ont contribué au rayonnement de l'esprit chrétien sur toute la société. Ils changèrent efficacement les mœurs, lesquelles ont adouci les conditions de vie terrestre et amené une paix favorable au salut éternel pour la majorité des hommes.

Ce changement en profondeur de la société a favorisé la vie intellectuelle grâce à une meilleure maîtrise des passions. En effet, la vie ascétique est toujours favorable au développement de notre faculté supérieure, l'intelligence. Aussi, la théologie est devenue reine des sciences et a anobli toute connaissance au profit de la sagesse divine. Si nous avons eu des docteurs de l'Église éminents, cela a été pour l'avantage de tous les croyants, les enfants compris.

Quand l'esprit est gagné aux causes supérieures, il est capable d'œuvres magnanimes comme la construction des cathédrales. Quelle âme n'est-elle pas transportée dans la Jérusalem céleste, quand elle vit une solennité dans un édifice inspiré aussi bien par la sagesse que le sacrifice?

Nous pourrions continuer la liste des effets glorieux de la vie de la grâce dans les âmes et la société. Ces effets se sont succédé en augmentant l'héritage sacré de l'Église.

Qu'en est-il aujourd'hui? Si l'héritage matériel peut se perdre, il n'en est rien de l'héritage moral qui reste intemporel et prend même plus de valeur pour ceux qui restent fidèles au Christ dans les moments les plus difficiles. Nous pouvons très bien resserrer les liens de la charité pour reproduire cette unité de vie spirituelle des premiers chrétiens, pratiquer les mœurs religieuses selon notre état, nous nourrir des œuvres doctrinales laissées par nos théologiens, etc. Si nous ne reconstruisons pas des cathédrales en pierre, nous en reconstruisons en rassemblant nos âmes dans la pratique de la vertu chrétienne. La sainteté est comme une flèche de cathédrale qui touche le ciel pour ouvrir les canaux de la grâce. Celle-ci s'appuie sur des âmes solidement unies dans le même amour des vérités transmises par la Tradition. Elle s'élève en raison de la charité qui résulte d'une telle union sacrée des volontés suscitée par le Saint-Esprit, lui-même.

La gloire du Christ s'identifie à celle de son Église. Et la gloire de tous les saints qui nous ont précédés nous appartient selon notre union avec eux. Quand nous pratiquons les mêmes vertus qu'un Saint Louis par amour des mêmes vérités de notre foi, nous participons à la même gloire que notre héros. Et nous pouvons le réaliser avec tous ceux qui ont fait honneur à notre histoire.

De fait, notre gloire est indissociable de notre incorporation à la Sainte Église car elle est inséparable de la gloire de la Sainte Église. Nous-mêmes ajoutons à cette gloire en prolongeant sa sainteté dans l'histoire. Cette gloire se reconnaît à l'odeur des vertus surnaturelles qui embaument la vie chrétienne.